

令和7年度さくらの里だより11月・12月

区報第364号

11月・12月の区行事ご案内

【11月】

- 11月 8日（土） 9：30～ウォーキング大会
- 11月 9日（日） 8：00～清掃・準備 13：00～感謝祭・御前祭
- 11月 9日（日） 桜洞グラウンドゴルフ大会（桜和会）
- 11月 9日（日） 19：00～次年度区役員選考委員会
- 11月 13日（木） 13：30～モルック（フレッシュハウス）
- 11月 15日（土） 19：00～定例組長会
- 11月 16日（日） 区有林境界巡回
- 11月 17日（月） 7：15～交通安全街頭指導
- 11月 29日（土） 13：30～音楽鑑賞会（フレッシュハウス）

【12月】

- 12月 4日（木） 13：30～モルック（フレッシュハウス）
- 12月 7日（日） 道路清掃
- 12月 7日（日） 集会所大掃除
- 12月 7日（日） 区内桜の枝打ち
- 12月 11日（木） 7：15～交通安全街頭指導
- 12月 26日（金）～29日（月） 年末夜警
- 12月 31日（水） 徐夜祭

お願い・お知らせ

★11月29日（土）の音楽鑑賞会について

この会は、グーレンタイの皆さんによる演奏を鑑賞する会です。

となり近所の方やお友達を誘って気軽に参加下さい。多くの皆様の参加をお待ちしています。飲み物やマスクは各自でお願いします。参加費は必要ありません。

★熊の出没に注意を！！

星雲会館から北へ600m付近、尾崎北中学校付近、馬瀬黒石児童館付近等9月中旬頃より下呂市内各地で熊の出没が確認されています。更に野上地区においては、熊に追いかけられるという事案も発生しています。熊との遭遇には十分注意を払って下さい。

9月・10月の行事から

○9月7日（日）下呂市総合防災訓練

午前8時より防災訓練が行われましたが、シェイクアウトまた、「ご近助班」による安否確認及び行動は出来ましたか。ご近助班がしっかり機能するには、まだまだ訓練が必要だと思いますが、今後も訓練ご近所による助け合いが進むことを願います。

今回の防災訓練は、町内を輪番で行う訓練が桜洞となり、集会所でAED講習会が開催されました。講習会には組長、防災士をはじめ32名の参加がありました。最初に北消防署の担当者2名から胸骨圧迫方法、AEDの使用方法の説明を受け、その後、参加者全員が担当者の指導を受けながら訓練を実施しました。実際に行ううえで、様々な質

問も出され、意義のある講習会となりました。



○9月15日（日）和楽の会（敬老を祝う会）

令和8年3月末の時点で、満75歳以上の方を対象(対象者156名)に民生児童委員、福祉委員、社会教育部長、各組長、区三役の協力を得て、集会所に38人の皆さんをお招きして祝う会が実施されました。

会は今井正勝様の乾杯の音頭に始まり、昼食をとりました。アトラクションでは向井龍三さんの篠笛演奏にしみじみと聞き入り、向井徳子さんの伴奏により福祉委員のみなさんと共に懐かしい歌を合唱しました。



その後、歌自慢の方々によるカラオケが行われ、なごやかなひと時を過ごされました。

今後も末永く健康で数多くの方に参加していただくことを祈念します。

CCN（まめなかな）の撮影も行われ、後日放映されました。



○10月5日（日）御前山代参・区民登山

御前山代参及び区民登山は、あいにくの雨のため中止となりました。そのため、午前8時より水洞平駐車場にて代参予定者15名によりお参りが行われました。

